

Basée à Parigné-l'Évêque, les [MENUISERIES BOURNEUF](#) / T : 02.43.50.01.00 ont été rachetées par le groupe chartrois [LORILLARD](#) / T : 02.37.91.75.75. Pascal Joubert demeure à la direction du site. Ce dernier avait racheté la société en 2006. Actuellement, les menuiseries Bourneuf emploient 63 personnes. Le groupe Lorillard, spécialiste de la menuiserie, réalise un chiffre d'affaires de 160 M€ et compte 840 salariés. Pour Pascal Bourneuf, il s'agit de "poursuivre son développement" avec "la même équipe".

www.menuiserie-bourneuf.fr/ - www.lorillard.fr